

59^e Journée mondiale des communications sociales
Partagez avec douceur l'espérance qui est dans vos cœurs (cf. 1P 3, 15-16)

Laval, 22 mai 2025 - Il y a quelques jours, le pape Léon XIV s'est adressé aux journalistes en reprenant le message laissé par le pape François à l'occasion de la 59^e Journée mondiale des communications sociales, qui sera célébrée le dimanche 1er juin prochain.

Dans ce message, le défunt Pape rappelle d'abord l'importance de « *désarmer la communication* », citant Don Tonino Bello : « *tous les conflits trouvent leur racine dans la disparition des visages* ». Par ces mots, il souhaite encourager tout professionnel des communications à être vecteur et porteur d'espérance.

La Fondation Lucien-Labelle se réjouit de voir le pape Léon XIV poursuivre avec conviction l'élan initié par le pape François en faveur d'une communication tournée vers la paix et l'espérance. « *Désarmons les mots et nous contribuerons à désarmer la Terre* », ajoute-t-il le 12 mai en demandant aux journalistes de « *choisir avec conscience et courage la voie d'une communication de paix* ».

Rendre raison avec douceur de l'espérance qui est en nous

Le pape François rappelle l'essentiel de cultiver et prendre soin de sa vie intérieure, source de toutes actions et intentions portant des fruits. C'est aussi de là que coule une communication axée vers la reconnaissance de la dignité de tout être humain et le soin de notre maison commune.



1^{er} JUIN 2025
59^e JOURNÉE MONDIALE DES
COMMUNICATIONS SOCIALES

**Partagez avec
douceur l'espérance
qui est dans vos
cœurs** (cf. 1P3,15-16)

FONDATION
LUCIEN-
LABELLE
Médias • Foi • Spiritualité

Porte-voix d'Espérance!

« Je vous encourage donc à découvrir et à raconter les multiples histoires porteuses de bien, cachées dans les plis de l'actualité... »

...Sachez toujours trouver les étincelles de bien qui nous permettent d'espérer...»

Extrait du message du Pape François pour la 59^e Journée mondiale des communications sociales.

Jusqu'au 1er juin, nous vous invitons à mettre de l'avant la Journée mondiale des communications sociales en affichant cette bannière et en la partageant dans vos réseaux sociaux. Ainsi, nous pourrons tous ensemble souligner et rappeler l'importance d'être porteur et porteuse d'espérance dans nos communications dans les médias, en Église et dans le monde.

<https://fondationlucienlabelle.ca/fr/jmcs>

Porte-voix d'Espérance!

Et l'espérance dans tout ça? En ce Jubilé, elle est au cœur du message: « *Je vous encourage donc à découvrir et à raconter les multiples histoires porteuses de bien, cachées dans les plis de l'actualité ; à imiter les chercheurs d'or qui tamisent inlassablement le sable à la recherche de la minuscule pépite. Il est bon de trouver ces semences d'espérance et de les faire connaître. [...] Sachez toujours trouver les étincelles de bien qui nous permettent d'espérer. Cette communication peut aider à tisser la communion, à nous faire sentir moins seuls, à redécouvrir l'importance de marcher ensemble.* »

Un appel nous est lancé, communicateurs et communicatrices de sens : « *raconte[r] des histoires pleines d'espérance* » et être les témoins, les « *promoteurs d'une communication non hostile, diffusant une culture de l'attention, construisant des ponts et transperçant les murs visibles et invisibles de notre époque.* »

La **Fondation Lucien-Labelle** encourage la créativité et l'audace des producteurs en soutenant financièrement des projets de qualité qui prennent diverses formes (émissions de télévision et de radio, documentaires, films de fiction, capsules vidéo, etc.) et servent à faire rayonner les valeurs humaines, chrétiennes et spirituelles dans le monde des médias et des communications. Depuis sa création en 1989, à l'initiative de la Conférence des évêques catholiques du Canada, c'est plus de 4 300 000 \$ qui ont été remis à des centaines de productions.

Soutenez les communicatrices et les communicateurs d'Espérance.

Textez « SENS » au 45678 pour un don de 10\$ à la Fondation Lucien-Labelle.

Suivez-nous sur Facebook, Instagram et abonnez-vous à notre infolettre.

-30-

Source :

Chantal Gagnon, coordonnatrice

Fondation Lucien-Labelle

514 742-7582

communications@fondationlucienlabelle.ca